

Bloquearán las Carreteras, Madres de Desaparecidos Políticos Para "Presionar a las Autoridades"

Con el propósito de presionar a las autoridades para que den una respuesta sobre el destino de sus familiares desaparecidos, en algunos casos desde hace 15 años, el Comité Pro Defensa de los Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados políticos, realizarán el lunes 31 de octubre, un bloqueo en la carretera.

Así lo dieron a conocer un grupo de madres de Cd. Juárez y Chihuahua, integrantes de este comité que está demandando apoyo y solidaridad de los partidos políticos y de la ciudadanía en general.

En otras entidades del país como Sinaloa, Distrito Federal, Nuevo León, Jalisco y Guerrero, se realizarán actos también con el mismo fin.

Relataron que desde su constitución hace 10 años, han estado demandando la presentación de sus familiares que fueron detenidos por las diferentes corporaciones policíacas y recluidos en "cárceles clandestinas".

A lo largo de estos años, diversos funcionarios de la federación, les han prometido "hacer investigaciones" para saber el paradero de sus familiares, los que deben ser presentados a los tribunales y sometidos a juicio si se les quiere castigar o penalizar algún delito, dijeron.

Madres y Familiares de los Desaparecidos Políticos Bloquearán Caminos

Las señoras María del Carmen Cervantes de Sosa, Eudella Lucero de Esparza, Socorro Varela, Laura Saldívar de Gaytán, María Luisa Fierro de Navarro, Alicia Moreno de los Ríos y Elodia Gámiz, como miembros del Comité de Madres de los desaparecidos políticos decidieron bloquear la Carretera Panamericana como medio de presión para lograr una audiencia inmediata con el presidente de la república, Miguel de la Madrid Hurtado y con el general de división, Juan Arévalo Gardoqui, secretario de la Defensa Nacional.

Desean evitar que el presidente saliente, Miguel de la Madrid Hurtado eluda la responsabilidad histórica de la desaparición de los presos políticos, de quienes saben y están seguros que están vivos en algunos campos de detención en la república.

Saben que el presidente electo, licenciado Carlos Salinas de Gortari heredará este penoso problema, el que de algún modo tendrá que solucionarlo ordenando se les ponga en libertad, para que se integren todos a la vida productiva de la nación y convivan con sus familias, de las que no saben de ellos hace muchos años.

Las señoras mencionadas señalaron 12 casos de chihuahuenses detenidos, que afortunadamente están vivos, pues varios de ellos que han cumplido condenas en prisión y han alcanzado la libertad, se comunican con sus familiares para decirles que otros detenidos viven y esperan lograr su libertad.

La profesora Martha de los Ríos dijo que ella sabe que su hermana, Alicia de los Ríos está viva y que permanece en algún lugar de la república, que los años de tensión no le han hecho albergar odios ni rencores, y que desea vivir en compañía de sus padres, hermanos e hijos. ■
